

麗人からのお知らせ

大切なお知らせになりますので是非お読みください。

毎年一つは新メニューを発表しましょう！と心がけておりますが、今回のメニューに出会ったのは去年の12月になります。

なぜ半年以上もメニューの発表ができなかったのか？という理由をお知らせしますねエ！（#^#）

まずは最初に受講した時の印象ですが、『これはすごい！！』という印象でした。。

トリートメントっていろいろあるのですが、仕上がった時の見た目と手触り感。。

美容師目線ですが、水素原子バスクは『めっちゃ最高！！』って

感じていたのです。。



ビフォー



アフター

こちらのモデルさんは水素原子バスク酸熱トリートメントメニューにです

しかし、今まで麗人でやってきた、BeOne やヴィーダフルには、ないものが水素原子バスクにはありました。。

それは何か？

基本的に水素水を使用するのは活性酸素の除去です。。これを除去することで老化を遅らせる！ってことを知っておりましたが、パーマやカラー後の活性酸素の除去には最高の商材でした。

しかし、唯一一つだけ引かかること！！

それが『薬品の毒性緩和』でした。

水素原子バスクは薬品に混ぜるという工程がなかったことで、薬品が持つ毒性をそのままお客様には施術するのはどうなんだろう？という疑問があったのです。

また、原液を使用しないことをコンセプトにしているサロンであり、排水にも気を遣うサロンです。
そのことがネックになり商材は仕入れてはいましたが、使わずして約 5 か月が過ぎたころ、水素原子バスクを発表した会社ではありませんが、同じ美容師仲間が開発した、薬品にも混ぜられる、水素発生剤が発表されました。
それがこちらです。

so-care



実はこの粉が水素を発生させて、色素幹細胞に働きかけることで白髪の発生を抑える働きがあることが分かったのです。

要するに**老化と感じる「白髪」と「細毛化」の原因**をケアする so-care

<ソーケア>が解禁になったことで水素水商材に触手した次第です。

本来なら、自宅でのシャンプー剤にも混ぜて使うことで効果の持続は可能ですが、100g、55000 円のお値段…。ちょっと手が出にくいですが、一つあると結構長持ちするかと思います。ちょっと使ってみて方はご連絡ください。

さて、こちらの水素を使用したメニューは別紙にもありますが、今までのメニューから約 1000 円ほど高くなりますが、お手頃価格かと思えます。なぜならば、ほかの美容室を調べたらわかりますが、約 15000 円～30000 万円ほどの料金設定のようです。

前処理に<BeOne もしくはヴィーダフル>

髪と地肌に感想と炎症予防に

薬剤には<ヴィーダフルと so-care>配合

薬剤の毒性緩和と環境浄化に

後処理には<水素原子バスクトリートメント>

残液による活性酸素の除去に！

多分、この工程 どこもやってないですよ！

ある意味**世界初**かな？(#^^#)

振り向かれられる艶髪をあなたにも！

